

Danrem 082/CPYJ Ikuti Vicon Pangdam V/ Brw

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 5, 2021 - 14:53



KEDIRI - Danrem 082/ CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto bersama Dandim 0809/Kediri Letkol Kav Dwi Agung Sutrisno SE., MSi., (Han) mengikuti Video Conference (Vicon) yang dipimpin oleh Pangdam V/Brw Mayjen TNI Suharyanto S.Sos, M.M, bertempat di Ruang Rapat Kodim 0809/Kediri Jl. A.Yani No. 16 Kota Kediri, Rabu (03/02/2021)

Pangdam V/Brw melaksanakan Video Confrece dengan Para Danrem, Kabalak

dan para Dandim jajaran Kodam V/Brw dalam rangka penanganan Covid-19 dan Penegakkan Disiplin Protokol Kesehatan.

Dalam kesempatan tersebut Pangdam memberikan arahan kepada para Danrem dan para Dandim terutama yang di wilayahnya angka terkonfirmasi positif Covid-19 masih cukup tinggi.

"Melihat perkembangan jumlah terkonfirmasi Covid-19 di Jawa Timur masih tinggi, kita sebagai salah satu unsur garda terdepan dalam penanganan Covid-19 agar lebih aktif lagi memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi protokol kesehatan. Oleh karena itu, kepada para Danrem dan para Dandim, kegiatan penegakkan Disiplin Protokol Kesehatan di wilayah masing-masing agar dilaksanakan lebih aktif dan lebih masif. Berdayakan kembali kampung tangguh. Ajak seluruh elemen masyarakat untuk turut berpartisipasi. Laksanakan karantina sampai dengan tingkat RT bila diperlukan. Para Dandim agar menginventarisir daerah yang tinggi penyebaran Covid-19 dan merencanakan daerah-daerah yang pantas untuk di Lockdown. Nanti akan dikirim sembako bagi masyarakat yang terkena Lockdown," ujar Pangdam.

"Para Dandim agar masuk ke Ponpes-Ponpes dan melakukan koordinasi dengan para ulama dan tokoh agama agar mereka mengajak masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan. Karena masyarakat Jawa Timur akan lebih patuh jika para Kyai, Ustadz dan tokoh agama yang menghimbau masyarakat," imbuh Pangdam.

Setelah selesai pelaksanaan Vicon bersama Pangdam, Danrem memberikan arahan kepada para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ. "Para Dandim agar segera melaksanakan perintah serta arahan Pangdam dan hasilnya segera dilaporkan. Perintahkan para Danramil segera mendata daerah yang tinggi tingkat penyebaran Covid-19 sampai tingkat RT, sehingga kita dapat mengambil langkah yang diperlukan untuk mengatasinya," tegas Danrem. (Jon)